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XXI век характеризуется быстротечным научно-техническим прогрессом, который, безусловно, позитивно влияет на развитие и внедрение 
новых технологий во все сферы жизнедеятельности современного человека. В данной статье рассматривается кибертерроризм как новая 
форма проявления международного терроризма, степень его угрозы для международного мира и безопасности, причины, по которым 
террористы все чаще начинают прибегать к использованию высоких технологий при совершении терактов. Анализируется международное 
законодательство на предмет определения понятия «кибертерроризм». Освещаются вопросы международного сотрудничества в области 
борьбы с кибертерроризмом.
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The XXI century is characterized with a rapid scientifi c and technical progress, which undoubtedly makes a positive infl uence on the develop-
ment and deployment of new technologies in all life spheres of a modern human. The article reviews cyber-terrorism as a new international terro-
rism manifestation form, the degree of its threat to the international world and security, the reasons why terrorists are increasingly using high tech-
nology in terrorist attacks. International laws are analyzed as to the defi nition of the cyber-terrorism concept. Issues of international cooperation in 
cyber-terrorism combating are studied.
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